

FREIE WÄHLER LUNZENAU Karl-Marx-Straße 1, 09328 Lunzenau

Bürgermeister
Ronny Hofmann

Lunzenau, den 01.03.2025

Antrag

Antrag zum Breitbandausbau in den Clustern A und H in Mittelsachsen

Schneller Internetzugang ist zu einer Grundlage wie Strom und Wasser geworden und daher essenziell für Bürger und Gewerbe gleichermaßen. Die Freien Wähler Lunzenau sehen daher den Glasfaserausbau als wichtigen Grundstein für eine mögliche, zukünftige Ansiedlung von Industrie und Einwohnern in Lunzenau sowie den Erhalt der bestehenden Ansiedlungen. Es ist von hoher Relevanz, den stattfindenden Ausbau aktiv zu verfolgen, um sicherzustellen, dass Lunzenau vom Ausbau maximal profitiert und nicht zurückgelassen wird.

Um als Stadtrat im Bilde und über den Fortschritt (oder dessen Verzögerung) informiert zu bleiben, beantragt die Fraktion der Freien Wähler die Stadtverwaltung zu jeder kommenden Stadtratssitzung einen Tagesordnungspunkt aufzunehmen, zu dem der Bürgermeister bis zum Abschluss und der Realisierung des Projektes berichten kann.

Des Weiteren beantragt die Fraktion der Freien Wähler die Stadtverwaltung, diese Informationen auch auf der neuen Internetseite der Stadt den Bürgern zur Verfügung zu stellen. Die neugestaltete Seite hält leider keine auffindbaren Informationen zum Breitbandausbau bereit.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen,



Alexander Putzschke
Fraktionssprecher Freie Wähler Lunzenau

